



## Cagnano Misincu

Un 5 étoiles de 29 chambres dans une bâtisse blanche des années 1950, sur la presqu'île du Cap Corse, avec piscine et nature illimitée. En contrebas, la mer s'étale doucement derrière les pins, les orangers et les cédrats. Dans les années 1970, ce lieu fut la retraite secrète d'artistes comme Gainsbourg ou Romy Schneider. Aujourd'hui, 7 villas cachées, au ras de l'eau, dans 22 ha de maquis, complètent ce havre méditerranéen au luxe respectueux et sans tapage, où l'on mange forcément locavore. CB

A five-star hotel with 29 rooms in a 1950s white building on Cap Corse, with swimming pool and boundless nature.

The sea stretches out below the pines and orange and lemon trees. This place was the secret retreat of Gainsbourg, Romy Schneider and other artists in the 1970s. Today, seven villas are nestled at the water's edge, in 22 ha of scrubland. The cuisine is locavore, naturally.

**Misincu** Lieu-dit Misincu.

Tél. +33 (0)4 95 35 21 21. [www.hotel-misincu.fr](http://www.hotel-misincu.fr)



## Genève The Woodward

Dans son poème «Ressouvenir du lac Léman», écrit en 1842, Lamartine fait l'éloge des rives, de la valse des bateaux, les «*rêveuses voiles*», et des monts enneigés en toile de fond. C'est dans ce décor que le Woodward, bijou du groupe Oetker et premier hôtel de Genève à ne proposer que des suites (dont 21 avec vue directe sur le lac), ouvrira ses portes en septembre. Une adresse les pieds dans l'eau, où la baignade est de rigueur. Piscine intérieure, Jacuzzi ou bain suédois sont à la disposition des hôtes, tout comme le spa Guerlain. Les papilles ne sont pas en reste et s'éveilleront dans l'un des deux restaurants de l'hôtel : au Jardinier, dirigé par le chef Alain Verzeroli, ou dans la cuisine ouverte de l'Atelier de Joël Robuchon. MB

In his poem "Ressouvenir du lac Léman," written in 1842, Lamartine praises the shores, the dance of the boats, the "dreamy sails" and the snow-capped peaks in the background. This is the setting for the Woodward, scheduled to open in September, the gem of the Oetker chain and the first hotel in Geneva to offer only suites—including 21 with a lake view. Built on the water, swimmers will love it. With an indoor pool, jacuzzi, Swedish baths, along with Le Spa Guerlain. Foodies have a choice of two restaurants: Le Jardinier, by Alain Verzeroli, or Joël Robuchon's open-kitchen concept at L'Atelier.

**The Woodward** 37, quai Wilson. [www.oetkercollection.com](http://www.oetkercollection.com)

